

Der Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien – Brigittenau stellt gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung des 20. Wiener Gemeindebezirkes am 20.3.2024 folgenden

A N T R A G

Beleuchtung Ersatzhaltestelle Engerthstraße

Aus Sicherheitsgründen für aussteigende und wartende Fahrgäste ersuchen wir die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien und der Wiener Linien um Überprüfung der Beleuchtungssituation bei Dunkelheit im Haltestellenbereich Handelskai in der Engerthstraße und um die Anbringung von Lichtquellen.

Dort fährt der 11A Richtung Heiligenstadt, der 11B Richtung Friedrich-Engels-Platz, der 5A Richtung Griegstraße und der Nachtautobus.

B E G R Ü N D U N G

Im Zuge der mindestens 2 Jahre dauernden Umbauarbeiten für die Stationsvorziehung zur Engerthstraße wurde die Autobus-Haltestelle am Handelskai um ein paar Meter in Richtung Hellwagstraße vor das neu erbaute Wohngebäude verlegt.

Aus Sicherheitsgründen ist dringend eine Beleuchtung der Haltestelle notwendig, da die Straßenbeleuchtung nicht hell genug und im Eingangsbereich des Hauses Engerthstraße 61 nur eine kleine Lampe angebracht ist. Nach Einbruch der Dunkelheit ist es dort so finster, dass man die Gesichter der Wartenden schwer erkennen kann und nicht sieht, ob etwas auf dem Boden liegt.

Zwischen dem Gehsteig vor dem Haus und der Autobus-Haltestelle führt auch ein Radweg vorbei.